

まちづくり協議会 インフォメーション

高浜南部

防犯活動を実施しています!

日が暮れるのが早くなるこの季節、南部まちづくり協議会においても青パト巡回をいつも以上に力を入れて実施しています。皆さんの安心・安全のためにパトロールを続けていきます。



問合せ先 ☎52-2123

吉浜

伝統を未来へ 伝えていくために

吉浜の幼稚園、保育園、小学校の子どもたちが菊人形づくりを体験しました。テーマはソーラン節やアニメなど、子どもたち自身で考えたものです。完成した菊人形は11月7日から開催された「菊まつり」に展示されました。



問合せ先 ☎52-1101

翼

防犯・防災運動会で絆づくり!

10月18日に翼小学校で防犯・防災運動会を開催しました。トラックをみんなで引っ張ったり、テント組み立ての競争をしたり、随所に防犯・防災の活動を組み入れた運動会は、意識啓発の一環にもなっています。また、地域住民が一堂に集まり顔を合わせて協力することで絆(つながり)づくりにもなりました。



問合せ先 ☎55-1822

高取

園児といっしょに球根植え!

10月19日に八反田公園にて、高取幼稚園・保育園の園児たちといっしょに水仙の球根を植えました。園児たちは土をほりおこし、泥だらけになりながらも一生懸命作業をしていました。園児がつくった看板も立て、きれいに咲くよう想いを込めました。



問合せ先 ☎55-3894

高浜

気持ちよく散歩してほしいな!

散歩コースにもなっている稗田川沿いの草刈りを、会員や近隣住民の協力のもと実施しました。子どもたちも参加し、みな汗だくになりながらも、和やかな雰囲気で行うことができました。



問合せ先 ☎87-9112



週に3回くらいは、学校から帰ったらすぐプラザに行くことが習慣になっています(笑)。
宿題やったり、ブロックしたり、友だちとおしゃべりしたり。プラザにいるおじちゃんたちといっしょに遊ぶこともあります。
おじちゃんたちは、夏休みの宿題を教えてくださいたりするのでとても感謝しています。なかでも、まちのことはとても詳しいので、よく聞いていました。
プラザのいいところは、家で遊ぶと友だちをたくさん呼んで遊ぶことができないけど、プラザでは大人数で遊べ、多少声を出したりしても大丈夫なので、思いっきり遊べる場所(プラザ)に訪れ、地域の方の楽しいひとときを過ごしてみたいです。



とりめしなど地元の味を味わうことができ、2階には用途に応じて広さを変えられる交流スペースがあります。月1回はプラザに集まり、お互いが健康かどうかを確かめあっている利用者もいて、住民同士の見守りにもなっています。
こうしたコミュニケーションが、地域の最先端の話題や最新ニーズの把握など、さまざまな情報交換が行われることにもなり、まちづくりにつながっています。
皆さんもホッとできる場所(プラザ)に訪れ、地域の方との楽しいひとときを過ごしてみたいです。



高浜南部ふれあいプラザに

遊びに来た

ななみ 神谷七海さん

そえじま あいね 副島藍音さん

